FG Neubürg 05

Neben der Ehrung der Meistermannschaft der A-Junioren, Vorstellung der Trainer und Betreuer für die neue Saison 2013/2014 sowie der Entgegennahme von Spenden, gehörte zum Event der Jugend-Förder-Gemeinschaft (JFG) Neubürg 05, auch die Verabschiedung langjähriger standsmitglieder. Bekanntlich bietet die IFG den aus den Stammvereinen SV Mistelgau, TSV Glashütten und TSV Obernsees kommenden rund 100 Jugendlichen zwischen zehn und achtzehn Jahren sportliche Perspektiven im Fußballbereich. Der bei der jüngsten Jahresversammlung neu gewählte Vorsitzende Sascha Krüger, thias Rauh, den langjährigen Vorsitzenden Thomas Krauß, der 2005 stets an vorderster Stelle fun- schieden bei der jüngsten Jahres- Erich Raschke, der als erster und



verabschiedete zusammen mit dem Durch Vorsitzenden Sascha Krüger (Zweiter von rechts) und seinem Stellvertreter Matthias neuen zweiten Vorsitzenden, Mat- Rauh (rechts) wurden langjährige Vorstandsmitglieder verabschiedet.

als Gründungsvorsitzender die JFG gierte Reinhard Wenzel, der auch versammlung aus: Martina Geß- zweiter Kassier seinen Mann stellmit aus der Taufe hob. Ebenfalls als Vorsitzender wirkte. Weiterhin lein, langjährige Schriftführerin, te, sowie Jörg Ebert.

Mistelgau

FG Neubürg 05

Die Junioren-Förder-Gemeinschaft (JFG) Neubürg 05 geht mit viel Zuversicht in die neue Spielsaison 2013/2014. Dies betonte ihr neuer Vorsitzender Sascha Krüger. Bei dem schon traditionellen Jugend-Event auf dem Gelände des Bürgervereins Gollenbach-Plösen stand in Anwesenheit vieler Eltern die Vorstellung der in der kommenden Saison an den Start gehenden insgesamt fünf Nachwuchsteams mit ihren Trainern und Betreuern im Mittelpunkt. Aber auch die Überreichung von Spenden sorgte für Aufmerksamkeit. Bürgermeister Georg Birner, übergab namens der VG Mistelgau, schon traditionell, eine Spende in Höhe hob vor allem den großartigen Erfolg der A-Junioren, die als Meister aufgenommen wurde eine weitere einem von Reinhard Wenzel vorge- dieser zu den sportlichen Erfolgen.



von 500 Euro. Birner zeigte sich er- In Anwesenheit von Trainern und Betreuern nahm Vorsitzender Sascha Krüger (Sechster freut über die gute Arbeit der JFG. Er von links) eine Spende von 500 Euro durch die Heinz-Otto-Stiftung entgegen. Foto: Jenß

den Aufstieg in die Bezirksoberliga Spende der Heinz-Otto-Stiftung lesenen Schreiben von Stiftungs- Die Stiftung wird weiterhin die po-

schafften, hervor. Mit viel Beifall Glashütten in Höhe von 500 Euro. In vorsitzendem Heinz Otto, gratulierte sitive Arbeit der JFG unterstützen. dj